

Alcalde Roberto Contreras y su esposa Zoila de Contreras desfilan en celebración del 204 aniversario de Independencia de Honduras

***Durante el desfile cívico se llevó a cabo presentaciones artísticas con cuadros de danza, música y tradición, un homenaje a la identidad hondureña.**

Demostrando su amor a la patria, el alcalde de San Pedro Sula, Roberto Contreras, y su esposa Zoila Santos de Contreras, acompañados de estudiantes desfilaron esta mañana en el 204 aniversario de Independencia de Honduras.

El desfile, en el cual también participaron gerentes y directores de la Municipalidad de San Pedro Sula, inició en el Parque Central hasta Plaza de las Banderas, donde rindieron homenaje al prócer, General Francisco Morazán.

Al son de los tambores de las bandas de guerra del centro educativo Cristo Rey y del Instituto José Trinidad Reyes, las autoridades municipales encabezaron la marcha, recorrieron la primera calle y resaltando los valores y el amor a Honduras.

El alcalde manifestó que "estamos contentos de participar en el 204 aniversario de independencia patria, desfilando y disfrutando con los colegios técnicos municipales, jardines municipales y otros colegios que nos están acompañando como el José Trinidad Reyes, y como buenos hondureños rindiéndole tributo a nuestros próceres Francisco Morazán y José Cecilio del Valle en esta celebración de independencia que clamamos que sea real, independencia de la corrupción y de la indiferencia ante la falta de empleo".



204

Haciendo Patria

El jefe edilicio indicó que es importante rescatar los valores culturales y de civismo, asimismo fomentar el amor a la patria, tras agregar que “vemos mucha participación de los niños y jóvenes honrando a nuestros próceres”.

Contreras reiteró que esto no es un desfile político ni de competencias, solo es la manifestación de civismo y fervor por nuestra patria Honduras y este día se vivió una fiesta cívica.

Añadió que “hoy en el marco de la celebración de 204 años de independencia de nuestra amada patria, San Pedro Sula clama y dice queremos también romper las cadenas de la pobreza, romper las cadenas de la demagogia política que cada cuatro años ofrecen una independencia que nunca llega a nuestro pueblo, grandes próceres y mártires nos dieron la independencia hace 204 años, hoy debemos entender como buenos sampedranos y hondureños que a nuestra amada patria no la va a salvar nadie, esa es una responsabilidad de cada uno de nosotros los hondureños”.

Contreras expresó “hago más las palabras de John F. Kennedy cuando dijo no te preguntes qué la patria va a hacer por ti, pregúntate que vas a hacer tú por la patria”.

“Hoy desde San Pedro Sula clamamos también la emancipación de la corrupción, porque el peor flagelo que sigue enyugando a nuestro pueblo que yace en una cárcel de la pobreza se llama corrupción, esas cadenas somos nosotros los llamados a romperlas, nuevas generaciones, luchemos por ellos, por un mejor país y este 15 de septiembre gritar a voz de cuello ¡Viva Honduras!, ¡Viva la democracia!, ¡Viva el 15 de septiembre!, salud hondureños”, concluyó el alcalde Contreras.



15 DE SEPTIEMBRE DE 1821

Fervor cívico

Los estudiantes de los diferentes centros educativos participantes demostraron el fervor cívico con mensajes sobre los valores morales y cívicos. Entre las instituciones educativas están el Instituto José Trinidad Reyes, Cristo Rey, Jardín de Niños El Carmen, Jardín de Niños José Antonio Coello, Instituto Municipal de Educación Especial, IMDEE, Sueco Hondureño, y Jardín de Niños Héctor Sabillón Cruz.

Además, los alumnos de los Centros Técnicos Municipales Chamelecón, Honduras Corea, Sampedrano Americano y Agroambiental Merendón, entre otros, quienes deleitaron al público con sus presentaciones artísticas, culturales y deportivas, viviendo así una fiesta cívica.

Nelson Pacheco, sampedrano, aseguró que "el desfile se ha desarrollado en un ambiente espectacular, los niños muy bonitos desfilando en orden y con seguridad, ha sido una fiesta cívica, se ha visto participación de muchas personas sin importar la edad".

Entre tanto, Héctor Leiva, sampedrano, indicó que "ha sido muy bonita la participación de los jóvenes y creo que hoy el desfile ha sido más bonito y es una alegría bonita, 204 aniversario de independencia, hemos vivido una fiesta cívica, todo gracias a Dios y a las autoridades municipales".

EL DATO

El Instituto José Trinidad Reyes entregó un reconocimiento al alcalde Roberto Contreras por su apoyo a la educación.

El niño de excelencia académica, Carlos Daniel Quintanilla, del Jardín Municipal El Carmen; expresó su agradecimiento al alcalde Roberto Contreras por apoyar a la niñez.

Lunes 15 de septiembre de 2025

Dirección de Prensa y Medios de Comunicación San Pedro Sula, Cortés, Palacio Municipal, Bo. El Centro 1 y 2 Calle, 4 y 5 Ave. S.O.

